

Aujourd'hui nous sommes le mardi 11 juin et nous fêtons Barnabé, compagnon de l'apôtre Paul.

Les textes du jour nous invitent à la joie missionnaire. A la suite de Barnabé et Paul sachons nous réjouir en voyant la grâce active de Dieu. Seigneur, je te demande la grâce de reconnaître ta présence dans mes frères et soeurs aujourd'hui, au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

Salt of the Sound chante Unveil my eyes, ouvre mes yeux. Ouvre mes yeux pour voir ton visage et reconnaître ta grâce.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 des Actes des apôtres.

En ces jours-là, à Antioche, un grand nombre de gens devinrent croyants et se tournèrent vers le Seigneur. La nouvelle parvint aux oreilles de l'Église de Jérusalem, et l'on envoya Barnabé jusqu'à Antioche. À son arrivée, voyant la grâce de Dieu à l'œuvre, il fut dans la joie. Il les exhortait tous à rester d'un cœur ferme attachés au Seigneur. C'était en effet un homme de bien, rempli d'Esprit Saint et de foi. Une foule considérable s'attacha au Seigneur. Barnabé partit alors à Tarse chercher Saul. L'ayant trouvé, il l'amena à Antioche. Pendant toute une année, ils participèrent aux assemblées de l'Église, ils instruisirent une foule considérable. Et c'est à Antioche que, pour la première fois, les disciples reçurent le nom de « chrétiens ». Or il y avait dans l'Église qui était à Antioche des prophètes et des hommes chargés d'enseigner : Barnabé, Syméon appelé Le Noir, Lucius de Cyrène, Manahène, compagnon d'enfance d'Hérode le Tétrarque, et Saul. Un jour qu'ils célébraient le culte du Seigneur et qu'ils jeûnaient, l'Esprit Saint leur dit : « Mettez à part pour moi Barnabé et Saul en vue de l'œuvre à laquelle je les ai appelés. » Alors, après avoir jeûné et prié, et leur avoir imposé les mains, ils les laissèrent partir.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Par l'imagination, je rejoins la foule des chrétiens dans le monde, je les vois rendre un culte à Dieu en leur langue, dans leur culture. Je pense à tous ces pasteurs de tous les pays soucieux de l'annonce de la foi, de tous ces religieux et religieuses qui portent le monde dans leur prière et je les confie à Dieu.

Point 2

Je fais mémoire des témoins de l'Évangile qui m'ont aidé dans mon propre chemin de foi. Quels ont été les actes marquants posés, les paroles qui m'ont fortifiées ? je rends grâce à Dieu pour cela.

Point 3

Le synode que vit l'Église catholique durant cette année est notre manière de vivre une "assemblée d'Église" comme les premiers chrétiens. Comment me suis-je tenue au courant du travail mené ? Comment puis-je participer à cette dynamique, par la prière, par le partage avec d'autres ...?

Je me mets en marche pour entendre à nouveau ce passage dans la « peau » du missionnaire de l'Évangile.

En prenant place à côté du Seigneur, je lui parle comme un ami parle à son ami. Je lui confie mon désir de porter l'Évangile autour de moi, je l'écoute m'éclairer sur la manière de faire. Je peux aussi

lui partager mes craintes et je me laisse apaiser.

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi, défends-moi.

A ma mort, appelle-moi.

Ordonne-moi de venir à toi.

Pour qu'avec les saints je te loue.

Dans les siècles des siècles.

Amen